



31. Vienna City Marathon 13. 4. 2014

Auch heuer nahmen einige „Running Texaner“ am 31. Vienna City Marathon, welcher am 13. April 2014 stattfand, teil.

Stephan Staudigl ging beim Marathon an den Start. Gregor König und Mario Summerer nahmen am Halbmarathon und Niklas Seiter am Staffel-Marathon teil.

Um 7:30 Uhr fuhren wir alle gemeinsam nach Wien und auf der Reichsbrücke starteten Stephan, Gregor und Mario ihre Läufe. Niklas lief als Schlussläufer in der Staffel „Klement/SISPO“ seine Lieblingstrecke vom Prater bis ins Ziel beim Heldenplatz. Gregor und Mario beendeten ihren Halbmarathon mit sehr guten Zeiten. Beim Marathon hat Stephan auch das vorgenommene persönliche Ziel erreicht.

Die Ergebnisse der „Running Texaner“ sowie der anderen Teilnehmer aus Untersiebenbrunn sind in der Tabelle ersichtlich.

Ein gelungener Lauftag fand sein Ende und wir freuen uns bereits auf den nächsten geplanten Marathon, den Schlössermarathon im Marchfeld am 18. Mai 2014.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	
König Gregor	Halbmarathon	21 km	1:39:22	pers. Bestzeit
Staudigl Stephan	Marathon	42 km	3:29:46	pers. Bestzeit
Summerer Mario	Halbmarathon	21 km	1:55:39	
Nebenführ Andreas	Halbmarathon	21 km	2:02:18	
Kirschner Johann	Marathon	42 km	4:17:58	sein erster Marathon
Klement Christian	Staffel	16,1 km	1:22:22	
Klement Sabrina	Staffel	5,7 km	37:57	
Klement Elisabeth	Staffel	9,1 km	58:00	
Seiter Niklas	Staffel	11,295 km	57:46	
Staffel Gesamtzeit			3:56:07	